



Saisonabschlussstour 2012 in den Odenwald.

Bevor nun ab dem November das Wintertraining beginnt, führte die Saisonabschlussstour die Radsportgruppe des MSC St. Ilgen in den Odenwald.



Man traf sich am Sonntag, den 21. Oktober 2012, um 09:00 Uhr beim üblichen Treffpunkt dem Radsportgeschäft von Günter Haritz. 1 Fahrerin und 14 Fahrer hatten sich für die Tour eingefunden. Ein Begleitfahrzeug war ebenfalls mit dabei. So fuhr man zunächst über Nußloch, Wiesloch, Dielheim, nach Meckesheim. Weiter ging es über Eschelbronn, und Epfenbach, nach Reichertshausen, Aglasterhausen und Neukirch. In Neckargerach wurde der Neckar überquert. Über Schollbrunn, vorbei am Segelfluggplatz von Mülben erreichte man Strümpfelbrunn. Zwischenzeitlich hatte sich

der Nebel verzogen und die Sonne zeigte sich von ihrer besten Seite. Über die Höllgrundstraße gelangte man zur der wunderschön gelegenen Gaststätte

"Zur Mühle". Hier legte man nach ca. 65 km und 800 Höhenmetern eine Rast zur Stärkung ein. Nach ca. 1,5 Stunden wurde die Tour fortgesetzt und man radelte talwärts durch den Höllgrund nach Eberbach. Weiter ging es nun am Neckar entlang nach Hirschhorn. Durch das Langental erreichte man Heddesbach. Kurz danach bog man links ab und man fuhr über Heiligkreuzsteinach nach Lampenheim. Über den Kohlhof, und Altenbach erreichte man Schriesheim. In Ladenburg wurde erneut der Neckar überquert, bevor man über Edingen, Plankstadt wieder Leimen erreichte. Nach 136 km und 1450 Höhenmetern fand ein gemütlicher Abschluss im Eiscafé "Azzurro" statt. Ein Dank an dieser Stelle an das Ehepaar Laier, welche die Gruppe mit ihrem Fahrzeug begleiteten.

W.S.

